



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Stadttheater Langenthal; Saskia Lüchinger und Michael Grob übernehmen die Theaterleitung

Saskia Lüchinger, Leiterin Kommunikation/Marketing, und Michael Grob, Leiter Technik, übernehmen ab dem 1. Januar 2025 die Co-Leitung des Stadttheaters Langenthal.

Frau Saskia Lüchinger ist wohnhaft in Herzogenbuchsee. Sie absolvierte einen Master of Advanced Studies in Marketing und Management von Dienstleistungen an der Hochschule Luzern. Seit Dezember 2021 arbeitet sie im Stadttheater Langenthal als Leiterin Kommunikation/Marketing. Herr Michael Grob ist wohnhaft in Langenthal. Er absolvierte einen Bachelor of Science in Elektrotechnik und Informationstechnologie an der ETH Zürich. Seit Oktober 2013 arbeitet er im Stadttheater Langenthal, seit dem 1. Januar 2024 als Leiter Technik. Die beiden setzten sich in einem mehrstufigen Verfahren gegen andere Bewerbungen durch.

Eine Co-Leitung, die sich ergänzt

Die fundierten Ausbildungen sowie die mehrjährigen beruflichen Erfahrungen von Saskia Lüchinger und von Michael Grob im Stadttheater Langenthal bieten aus Sicht des Gemeinderates ideale Voraussetzungen für ihre neuen Aufgaben.

Mit der Anstellung von Saskia Lüchinger und von Michael Grob in der Co-Leitung des Stadttheaters Langenthal konnte erfreulicherweise eine weitere Schlüsselposition im Amt für Bildung, Kultur und Sport besetzt werden. Der Gemeinderat freut sich auf die kommende Zusammenarbeit und wünscht Saskia Lüchinger und Michael Grob einen guten Start in der neuen Tätigkeit.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 5. Dezember 2024

Der Gemeinderat